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          Объектом исследования является торговая сеть «Магнит» в г. Санкт-Петербург. 
Целью выпускной квалификацинной работы является определить направления развития розничной торговой сети «Магнит».
Основные задачи ВКР:
1. Проанализировать теоретические аспекты розничных торговых сетей.
2. Провести анализ товарно-ассортиментной политики торговой сети «Магнит».
3. Провести аналитическую работу, направленную на оптимизацию продаж.
4. Разработать стратегию для развития розничной торговой сети «Магнит». 
Объект исследования: торговая сеть «Магнит».
Предмет исследования: розничая торговая сеть.
В работе использованы методы исследования: методы анализа, сравнительный метод, описательный метод, метод наблюдения, методы прогнозирования и проектирования.
Проведен анализ хозяйственной деятельности розничной торговой сети «Магнит», который отражает экономические особенности развития.
Проведена аналитическая работа в области оптимизации продаж розничной торговой сети «Магнит». Разработана стратегия для развития розничной торговой сети «Магнит», которая позволит повысить эффетивность продаж.
        

        
          The object of research is the trading network "Magnet" in St. Petersburg.
The purpose of the graduation qualification work is to determine the direction of development of the retail trade network "Magnet".
Main tasks of the WRC:
1. Analyze the theoretical aspects of retail trade networks.
2.analyze the product and assortment policy of the Magnit retail network.
3. Perform analytical work aimed at optimizing sales.
4. Develop a strategy for the development of the retail trade network "Magnet".
Object of research: trading network "Magnet".
Subject of research: retail trade network.
The research methods are used: analysis methods, comparative method, descriptive method, observation method, forecasting and design methods.
The analysis of the economic activity of the retail trade network "Magnit", which reflects the economic features of development, is carried out.
Analytical work was carried out in the field of optimization of sales of the retail trade network "Magnet". A strategy has been developed for the development of the Magnit retail chain, which will increase the effectiveness of sales.
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